

La alegría y la solidaridad se unen en San Crispín para recaudar fondos para reparar un colegio de Etiopía

23/07/2016



Los pequeños se han refrescado gracias a la fiesta de la espuma | Jesús Cruces.

El parque de San Crispín se ha llenado de risas, alegría y música desde esta mañana para acoger el tercer encuentro "Juntos lo hacemos realidad" del Grupo Abril, con el que están **recaudando fondos para mejorar un colegio en Etiopía**. Esta es una gran fiesta que ha comenzado a las 10 de la mañana y continuará ininterrumpidamente hasta las 22 horas con numerosas actividades como una **fiesta de la espuma, hinchables, conciertos y un gran mercadillo solidario**.

La jornada ha comenzado a las 10 de la mañana enfocada en el disfrute de los más pequeños, que han

podido divertirse gracias a numerosas actividades como castillos hinchables, una fiesta de la espuma, una gincana y con la actuación del mago Dexter. Tras la comida, la fiesta continuará a las 16 horas con pintacaras, cuentacuentos y un taller de collares africanos. La música tomará el protagonismo a partir de las 18 horas con las actuaciones de los grupos y solistas Cayetana, Javi Nandez, Pablo Merino, Variedades Salinas, Sailor Smile, Xumba Petrel, Studio 42 y el Gimnasio En Forma ofrecerá una clase de 40 minutos de Body Combat.



Cientos de personas han asistido durante la mañana a esta jornada
| Jesús Cruces.

Este tercer encuentro se ha realizado con el fin de recaudar fondos para poder mejorar un colegio de barro situado en Oromia, Etiopía, al que actualmente asisten 311 niños. Este centro no dispone de aseos ni mesas y sus asientos son de muy mala calidad. Con toda la recaudación **comprarán pupitres y material escolar, además de instalar un aseo y mejorar las instalaciones lo máximo posible.** Prueba del compromiso de este grupo es que el próximo 1 de septiembre algunos de sus miembros viajarán hasta la zona para colaborar en la mejora del centro durante 23 días.



Durante toda la jornada se ha instalado un mercadillo compuesto por 28 puestos en los que se venden pulseras, gorras, camisetas y multitud de complementos. Destacan el puesto de la escuela de verano de San Crispín en el que 100 niños de entre 3 y 12 años, miembros de modalidad educo-recreativa, han trabajado durante toda la semana para elaborar robapáginas, y numerosos adornos para ayudar a los pequeños etíopes. También están recaudando fondos para ayudar a una vecina de Petrer, Cati Saborido, quien sufre Esclerosis Lateral Amiotrófica, ELA.

A lo largo de la mañana han acudido unas 300 personas, y se espera que durante la tarde sean muchos más los eldenses que vuelvan a demostrar su solidaridad colaborando con esta causa.



La escuela de verano de San Crispín también ha instalado un stand para colaborar con la causa | Jesús Cruces.